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COMUNE DI ALCAMO 
 

Provincia di Trapani 
 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
AFFARI GENERALI E DEL PERSONALE; CULTURA E SCUOLA;SPORT E TURISMO; PROBLEMI GIOVANILI;  

   SOLIDARIETA’ SOCIALE; ASSISTENZA E BENEFICENZA PUBBLICA;   IGIENE E SANITA’           

 

Verbale  n. 7 del 29.01.2015 
_______________________________________________________________________________ 

 

L'anno duemilaquindici, il giorno Ventinove (29) del mese di Gennaio alle ore 
9.00 si è riunita la 1° Commissione Consiliare, regolarmente autoconvocata   
presso i locali del Rifugio Sanitario di C.da Tre Noci - Alcamo, per la 
trattazione del seguente ordine del giorno: 
 
Sopralluogo presso il Rifugio Sanitario di  C.da Tre Noci 
 

Alle ore  9.00  in prima convocazione sono presenti: 

 
 
 
 

 

In assenza del Presidente Sig. Trovato assume la presidenza il Vice 
Presidente Sig. Raneri, il quale constatata e fatta constatare la legalità della 
seduta alla presenza del segretario Sig.ra  Margherita Varvaro, dichiara 
aperta la stessa. 
La Commissione rimane in attesa dell’ Assessore Cusumano e del Geom. 
Cusumano. 

COGNOME  E  NOME CARICA PRESENTE ASSENTE      E  U 

 

TROVATO SALVATORE  Presidente NO      SI    / / 

RANERI  PASQUALE  V/ Presidente  Si                     / 9.00 10.20 

CALDARELLA GIOACCHINA  Componente SI       / 9.00 10.20 

D’ANGELO VITO SAVIO  Componente SI       / 9.25 10.20 

LONGO     ALESSANDRO  Componente          SI                        / 9.00 10.20 

MILITO STEFANO /59  Componente SI       / 9.00 10.20 

MILITO STEFANO /62  Componente SI      / 9.00 10.20 

VESCO BENEDETTO  Componente SI            / 9.00 10.20 
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Alle ore 9.25 raggiungono la Commissione il Componente D’Angelo, l’Ass. 
Cusumano ed il Geom. Cusumano, dopodiché si inizia il sopralluogo. 
La Commissione chiede chi è il Responsabile Unico del Procedimento,  chi è 
il Responsabile dell’inizio Lavori, se i lavori sono stati completati nei termini 
previsti e la motivazione per cui il rifugio non viene aperto. 
Il Geom. Cusumano risponde che il RUP è l’Ing. Parrino,  il Responsabile 
dell’inizio lavori é lui stesso, i lavori di muratura sono stati completati nei 
tempi previsti, ma la ditta appaltatrice ha avuto un disguido in merito alle 
gabbie che doveva fornire, in quanto le ha acquistate via internet e la ditta 
fornitrice delle gabbie non ha rispettato le misure che erano state richieste, 
comunque la ditta appaltatrice, malgrado il disguido, ha fornito le gabbie in 
tempo, quindi il ritardo non è imputabile alla ditta. 
Nel 2° Stralcio dell’appalto, alla voce arredamento, l’ ASP ha richiesto, per la 
stanza dove i cani verranno sterilizzati e microcippati, l’ applicazione sui muri 
di una fila di mattoni di ceramica ed all’ esterno la verniciatura 
impermeabilizzata della pavimentazione attorno alle gabbie, inoltre vi è stata 
una variante del progetto perché si è deciso di acquistare altre gabbie e si 
stanno aspettando i preventivi e l’affidamento per la fornitura e l’installazione 
dell’impianto di video sorveglianza  e dell’impianto di allarme, in quanto, 
essendo una zona isolata, la struttura è  stata soggetta a diversi furti. 
La Commissione, l’Assessore Cusumano ed il Geom. Cusumano entrano nei 
locali e nel visitarli il Geom. Cusumano si accorge che è avvenuto un 
ennesimo furto, sono stati rubati i sanitari, il quadro elettrico e le placche degli 
interruttori . 
La Commissione, alla luce delle dichiarazioni e di quanto emerso durante il 
sopralluogo e considerati i tempi fino ad oggi titanici per l’attivazione del 
rifugio sanitario, invita l’amministrazione  ad istituire apposita convenzione 
con un istituto di vigilanza privato al fine di sorvegliare la struttura fino 
all’installazione dell’impianto della video sorveglianza e dell’allarme e di 
conseguenza ultimare i lavori interni, rimontare il materiale che è stato 
trafugato  e provvedere all’arredamento. 
La Commissione non si capacita per quale motivo ancora l’ASP non ha 
concesso il nulla osta sanitario per l’ apertura del rifugio, per le condizioni in 
cui versa la struttura, sia internamente che esternamente, nonostante i lavori 
edili siano stati consegnati alcuni mesi fa ed a parere della stessa non è 
istituzionalmente e civilmente corretto che tale opera pubblica sia ancora oggi 
abbandonata. 
Infine la Commissione, prendendo atto che la situazione del rifugio sanitario è 
del tutto differente rispetto a quanto riferito in audizione dalla dott.ssa Ciacio 
e dall’ Ass. Cusumano nella seduta del giorno 28 Gennaio.2015, ribadisce la 
richiesta con urgenza di tutta la documentazione riguardante il rifugio 
dall’inizio della progettazione ad oggi, nonché tutta la documentazione e la 
corrispondenza fra il Comune e l’ASP ed altri Enti ed una relazione scritta  
sullo stato dell’arte e sulle motivazioni per cui a tutt’oggi non viene aperto il 
rifugio sanitario. 
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Infine la Commissione, in concomitanza del sopralluogo, evidenzia che è 
stato scoperto dal Geom. Cusumano e dall’ Ass. Cusumano il furto di 
materiale all’interno del rifugio ed a tal proposito li invita  a sporgere 
immediatamente denuncia presso l’autorità giudiziaria, augurandosi che, 
periodicamente, vengano fatti dei controlli in merito. 
Ultimati i lavori, alla ore 10.20 il Presidente Sig. Raneri dichiara sciolta la 
seduta . 
Dal ché, redatto il presente verbale viene letto confermato e sottoscritto.   
 
          IL  SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE. 
   SIG.RA MARGHERITA VARVARO              SIG. PASQUALE RANERI  


